

(Punktspiel)

Gelungener Start und Hattrick!

Trotz Rückstand startet unsere Erste mit einem Heimsieg in die neue Saison. Gegen einen starken Gegner aus Deutschneudorf war es vor allem eine Energieleistung gepaart mit einer guten Spielanlage, die den verdienten Sieg brachte.

Mit der neuen Saison gibt es auch einige personelle Veränderungen. So standen mit Raphael Leibe, Florian Fritzsch, Kenny Schmidt und Paul Haustein gleich vier „Neue“ in der Startelf.

Vom Anstoß weg war die Heimelf bemüht, das Zepter zu übernehmen. Und nach wenigen Minuten waren die Rollen verteilt. Der FVK hatte die Spielanteile und schob den Gast weit in seine Hälfte. Deutschneudorf stand defensiv sehr kompakt und lauerte auf Fehler. Nach einem ersten Achtungszeichen mit einem Freistoß von Kenny Schmidt in der 8. Minute gab es aber zunächst die kalte Dusche. Deutschneudorf zeigte seine Gefährlichkeit bei Standards. Nach einem Eckball trafen die Gäste per Kopf zum 0 – 1 in der 12. Minute. Doch unser Team zeigte sich wenig geschockt und erhöhte Schritt für Schritt den Druck. In der 18. Minute hatte Matthias Teichmann per Kopf die große Möglichkeit zum Ausgleich. Doch der Ball verfehlte sein Ziel. Mit vielen Verlagerungen und Pässe über die Außenpositionen versuchten wir, die wenigen Räume zu nutzen. Es war schwer, den vielbeinigen Abwehrblock zu knacken und klare Chancen zu kreieren. So ergaben sich meist nur halbe Chancen in Form von Distanzschüsse. Unser Gast hatte noch eine Möglichkeit. Wiederum war es ein Standard in Form eines Freistoßes, den aber unser Keeper Rico Lange entschärfen konnte. Kurz vor dem Halbzeitpfeiff hatte Kevin Sieber nochmal eine gute Möglichkeit. Er kam im Strafraum zum Schuß, aber leider nicht zum Erfolg.

In den zweiten 45 Minuten war es wichtig, dass unsere Mannschaft das Tempo weiter hoch hielt. Der Druck auf das Tor der Gäste nahm immer mehr zu und der Kräfteverschleiß von Deutschneudorf bot uns jetzt die entscheidenden Räume. Wurde in der 47. Minute das Tor von Michael Graubner aufgrund eines Foulspieler nicht gegeben, so war es dann 4 Minuten später endlich soweit. In der 51. Minute startete Kapitän Rico Weber seinen Hattrick. Nach schöner Vorarbeit von Kenny Schmidt schob er überlegt zum 1 – 1 ins lange Eck ein. Und die Mannschaft wollte mehr. Nur 6 Minuten später, in der 57. Minute, traf Rico Weber in ähnlicher Manier. Wieder ging der Ball ins lange Eck, neuer Spielstand 2 – 1. Mit der Führung arbeite unsere Mannschaft weiter konzentriert. Deutschneudorf konnte sich kaum befreien und kam zu keiner nennenswerten Chance. Der FVK drängte auf die Entscheidung. Trotz guter Möglichkeiten dauerte es bis zur 80. Minute, als Rico Weber mit seinem dritten Treffer alles klar machte. Diesmal traf er per Kopf und sicherte den ersten Heimsieg der Saison.

Fazit: Ein gelungener Start in die neue Saison, der aufgrund von viel Laufarbeit, aber auch spielerischen Akzenten absolut verdient ist. Die Mannschaft zeigte sich als Einheit und die Neuzugänge als echte Verstärkungen. Doch das Spiel hat auch gezeigt, dass jeder Erfolg hart erarbeitet werden muss. So gilt unsere ganze Aufmerksamkeit dem Pokalspiel am Sonntag in Dittmannsdorf.

Aufstellung: Rico Lange, Paul Haustein, Florian Fritzsch, Kevin Sieber, Martin Horn, Matthias Teichmann, Michael Graubner, Paul Gärtner (77` Robert Merkel), Raphael Leibe (71` Paul Kirschen), Kenny Schmidt (87` Julian Groschopp), Rico Weber